

## Aktionsgemeinschaft zur Förderung des Airports Niederrhein (Weeze)

## Pressemitteilung 04/2005 vom 5.12.2005

## Aktionsgemeinschaft "pro:niederrhein" feiert zweijähriges Bestehen

Am 7. Dezember 2003 wurde die Aktionsgemeinschaft "pro:niederrhein" gegründet. Das Ziel der Beteiligten war und ist es weiterhin, der Bevölkerung, die auf eine positive Entwicklung des "Airport Niederrhein/Weeze" setzt, ein Informations- und Diskussionsforum zu bieten. Die Aufklärungsarbeit der Bürgerinitiative erstreckte sich im zurückliegenden Jahr auf Pressemitteilungen zu aktuellen Themen, Beteiligung am Airportfest 2005, Informationsveranstaltungen auf dem Flughafen sowie Untersuchungen zu Umweltfragen. Ferner gibt es neue Reportagen zu aktuellen Themen, vertiefende Analysen und einen erweiterten Informations-Service auf der Homepage der Bürgerinitiative (www.pro-niederrhein.net). "Die positive Resonanz auf unsere im Internet dokumentierte Arbeit ist weiter überwältigend und belegt das große Interesse der Bevölkerung an dem Konversionsprojekt Laarbruch", so Heinz-Willi Knechten, Sprecher der Bürgerinitiative. Im nächsten Jahr sollen weitere Aktivitäten und Aktionen stattfinden. "Für 2006 ist wieder Einiges geplant, was wir im Laufe des Jahres realisieren und auf unserer Internetseite vorstellen wollen", so Knechten weiter. "Es lohnt sich daher, unserer Homepage regelmäßig einen Besuch abzustatten".

Infos: www.pro-niederrhein.net

pro:niederrhein Aktionsgemeinschaft zur Förderung des Airports Niederrhein (Weeze) c/o Heinz-Willi Knechten Kolpingstr. 22 47652 Weeze

<u>pro-niederrhein@gmx.de</u> www.pro-niederrhein.net

Heinz-Willi Knechten, (Sprecher)
Rolf Toonen (PR)
Andreas Imhof (Presse-Echo)
Ron Kellenaers (Koordinator Niederlande)
Martin Kobal (Website)
Maik Sohl (Moderator Forum)